

校長室だより

日本福祉大学付属高校 2017年1月10日

万人の福祉のために
真実と慈愛と献身を



何となく今年はよい事あるごとし 元旦の朝 晴れて風愈し (啄木)

明けましておめでとうございます。生徒・保護者の皆様の健康と繁栄をお祈りいたします。

「新しい酒は新しい革袋に盛れ」～新しい学校づくりへ～

新約聖書（マタイ伝第9章より）の言葉です。新しい思想や内容を表現するにはそれに応じた形式が必要だという意味です。グローバル化する社会に対応し、未来を確かに生きる力を切り拓くために、今春から新しいコース制に踏み出します。（文理・グローバル英語・総合進学の3コース）

それに伴い、新しいカリキュラムや新しい科目（本校独自の学校設定科目 GFS=Global Fukushi Studies や STEM など）を開始します。週あたりの授業時間も増加します。これまで本校が大切にしてきた「誰かのために」の精神を引き継ぎながら、新しい学校づくりに挑戦します。

出会いを大切に～人と本と新しい自分との出会いを～

今年もいろいろな出会いがあることでしょう。それぞれの出会いを大切にしてほしいと思います。まず、**人との出会い**です。人はいろいろな人と会うことによって、影響を受け成長します。自分にはない力を他の人から発見して、自分もそうなりたいと努力するものです。自分を成長させてくれる人との出会いを数多く持ってください。併せて自分が他の人のあこがれや目標になるように、自分を磨くことも大切です。

2つ目は**本との出会い**です。人生は1回しかありませんが、本を読むことでいろいろな生き方を学ぶことができます。読書は知識を増やすだけでなく、自分の生き方を豊かにしてくれます。この1年で20冊は読むようにしたいものです。最後は**新しい自分との出会い**です。新年の始め、学習などの目標を立てて毎日少しずつでもとりくみましょう。Day-to-day efforts bear fruit.それがやがては新しい自分と出会うことになります。

最後まで全力で～進路実現に向けて～

いよいよ3年生は大詰めです。センター試験まで1週間となりました。私大の一般入試も2月には始まります。昨年末には推薦で国公立大学に複数の方が合格しました。体調に注意して頑張ってください。

全国大会複数出場決定～部活動の活性化・強化～

部活動の一層の発展・強化に努めます。すでに全国大会出場が複数で決まっています。8月宮城県で開催される高文連全国大会に和太鼓部（郷土芸能部門）とボランティア活動（ボランティア部門）が出場します。運動部、文化部共に昨年以上の飛躍を期待したいと思います。

国際化に向け～海外の高校との提携～

海外の高校と姉妹校提携を結ぶ計画が進んでいます。オーストラリアの高校と提携を結んできましたが、新たにアジアの高校と姉妹提携を結ぶ予定です。これにより相手校からの留学の受け入れや、本校生徒や教員の交流を活発に行う予定です。また新年度から海外から複数の留学生を受け入れる予定です。詳細は後日。

サッカー知多新人戦（9日）勝利を飾りました！おめでとう

ありがとうございました

～後援会から助成をいただきました～

2学期の終業式後、本校の後援会から教育・課外活動に対する助成の授与式がありました。内容は、部活動や文化祭の援助、英検や語学研修、介護職員初任者研修修了、国際交流助成、和太鼓部全国大会褒賞などに対する援助で総額は409万5030円です。生徒諸君にとって大きな励みとなります。これからもさらにそれぞれの活動に頑張ってもらいたいと思います。

和太鼓部京都橘高合同発表会

9日（月）文化ホールで、京都橘高校和太鼓部と合同発表会がありました。共に全国大会出場、今夏の宮城大会が楽しみです。

